



Studio

23 m²

Réf. 85062258

294 000 €

Paris 11^{ème}

Appartement à vendre (75011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le 11ème, à proximité des métros Saint-Ambroise et Parmentier, dans le quartier Oberkampf/St Ambroise très animé et commerçant, dans un immeuble de 1851, au 1er étage (sur 5) sans ascenseur. Studio d'une au sol de 23,94m2, exposé nord/est sur rue. Il se compose d'une entrée, pièce de vie avec tomettes et cheminée, une cuisine équipée avec une fenêtre et une salle d'eau avec toilettes sanibroyeur. Appartement vendu meublé et équipé. Appartement entièrement refait en 2018.

Located in the 11th, near the Saint-Ambroise and Parmentier metro stations, in the very lively and commercial Oberkampf/St Ambroise district, in a building from 1851, on the 1st floor (of 5) without elevator. Studio with a floor area of 23.94m2, facing north/east onto the street. It consists of an entrance, living room with tiled floor tiles and fireplace, a fitted kitchen with a window and a bathroom with sanibroyeur toilet. Apartment sold furnished and equipped. Apartment completely redone in 2018.

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

